



Fraktion im Rat der  
Gemeinde Großenkneten

Gemeinde Großenkneten  
Herrn Bürgermeister Thorsten Schmidtke  
Markt 1  
26197 Großenkneten

Gemeinde Großenkneten				
03. Sep. 2021				
BM	Ref 10/80	Ref 20/32	GSB	
10/1	10/2	20	32	60

Großenkneten, 03.09.2021

### **Skater-Anlage(n) in der Gemeinde Großenkneten – gemeinsamer Antrag der CDU-, FDP- und SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Großenkneten**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schmidtke,  
lieber Thorsten,

nachdem die Skateranlage auf dem Wilhelm-Wellmann-Platz in Großenkneten vor einigen Jahren aufgrund des schlechten Zustandes abgebaut werden musste, haben Kinder und Jugendliche sowie deren Eltern häufig den Wunsch geäußert, eine Ersatzanlage in der Gemeinde zu schaffen.

Mit einer solchen Skateranlage können sowohl sportliche wie auch soziale Interessen der Kinder, Jugendlichen und natürlich auch von erwachsenen Nutzerinnen und Nutzer zusammengebracht werden.

Die Fraktionen der CDU, SPD und FDP beantragen daher gemeinsam, eine Bedarfsanalyse bzw. Bedarfsbefragung über die Gemeindejugendpflege für eine Skateranlage durchzuführen und diese Anlage ggf. zu errichten. Die hierfür erforderliche Festlegung einer geeigneten Örtlichkeit soll anhand der Ergebnisse des Beteiligungsverfahrens verwaltungsseitig geprüft und umgesetzt sowie die erforderlichen Haushaltsmittel (für das Haushaltsjahr 2022) bereitgestellt werden. Gleichzeitig soll den Kindern/Jugendlichen die Möglichkeit eingeräumt werden, eigene Ideen zur Gestaltung und zur Nutzergruppe (ausschließlich Skateboarder oder auch BMX-, Inliner- oder Scooterfahrer) vorzubringen. Weitere Elemente wie Aufenthaltsqualität und -charakter sollen berücksichtigt werden.

Für die unterzeichnenden Fraktionen ist die Einbindung der Kinder und Jugendlichen in die Planung der Örtlichkeit und Ausstattung der Anlage von großer Bedeutung. Da bisher nur eine Anlage in Großenkneten vorhanden war, ist besonders der Standort bzw. bei entsprechenden Umfrageergebnissen die Standorte ergebnisoffen zu prüfen. Eine gute Erreichbarkeit (auch mit öffentlichen Verkehrsmitteln) soll gegeben sein.

Wir regen an, vergleichbare Anlagen in der näheren Umgebung gemeinsam mit den beteiligten Kindern und Jugendlichen zu besichtigen und Erfahrungen anderer Betreiber bei den Planungen zu berücksichtigen.

Ein Kostenrahmen soll nach der Besichtigung verschiedener Anlagen von der Politik festgelegt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Ralf Martens  
Fraktionsvorsitzender  
CDU-Fraktion



Imke Haake  
Fraktionsvorsitzende  
FDP-Fraktion



Kerstin Johannes  
Fraktionsvorsitzende  
SPD-Fraktion